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9月 1日～9月 29日まで 9月議会が開かれました。 

一般質問の概略をお知らせします。 

    ９月議会報告 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会に伝える 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

教科書採択展示会場の決定について 

首長の教育への関与を強める、新しい教育委員会制度がこの春から始まった。教科書は、特に歴史・公民

で、歴史認識をどう正しく伝えるかで多くの市民が関心を持っている。しかし、展示会場が分かりにくかった。 

問 教科書展示会場はどのようなプロセスで決定されるのか。 

答 展示会場設置は、都道府県の教育委員会が行う。久喜市が属する県教科用図書第２１区採択地区につ

いても、県教育委員会が幸手市教育委員会と協議のうえ決定した。 

問 今回の展示会場の場所については、幸手市教育委員会の方に、場所が分かりにくいと、多くの市民から

問い合わせ、苦情が来ている。どのような改善を図るのか。 

答 来場者のアンケートでも、迷ってしまった等多くの意見が寄せられた。教科書展示会の意義、目的からも

課題と考えているので、主催者である県教育委員会に伝える。 

 

道路交通法改定に伴う自転車運転について 

 

子ども医療費を高校卒業まで無料に 

  

 

 

 

 

 

問 地方創生先行型交付金を活用して、子ども医療費を高校卒業まで無料にすべき、と考えるがいか

がか。また、あらたな負担額は。 

答 中学１年から３年で試算すると約７千４百万円の負担額。交付金対象期間終了後も継続的な財政

負担が生じることになるので考えていない。 

問 県の対象年齢引き上げを要望すべき。 答 市長会を通じて毎年要望している。 

要望 知事は「埼玉県は日本の縮図。埼玉県から日本を変える」と発言しているが、医療費助成制度

においては、入退院とも就学前までと、関東 1 都 6県の中では大きく立ち遅れ最低の状態にある。 

知事の思いとは大きくかけ離れている。今後も対象年齢引き上げの要望を続けてほしい。 

 

 

生活のご相談はお気軽に 
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問 スタントマンを使っての講習は３０万円かかるが考えていないか 

答 【教育長】スタントマンによるスケアード・ストレイト教育技法は

４月募集があり、抽選の結果久喜東中学校が選ばれた。交通ルール

を守ることの大切さを教えるので今後も情報提供をしていく。 

  【市民部長】６５歳以上の高齢者を対象に自転車教室を実施してい

る。今後も駅や大型店舗での啓発活動を続けていく。 



 

 

 

 

 

 

 

       
               

お気づきですか？ヨーカ堂そば信号機の点滅時間変更！ 

「ヨーカ堂そば信号機の点滅時間が長すぎるので改善を」地元の方や、 

通行中の方から要望を頂き、一般質問でも取り上げました。９月３日、市 

の担当の方２名と一緒に久喜警察署に要請に行ってきました。 

「埼玉県警に改善が可能か調査を依頼したい」との事でした。その後９月 

２９日に「９月２８日午後２時３０分から８０秒サイクルに変更した」 

との連絡を頂き、早速調べてみました。結果は、ヨーカ堂方面が約２０秒、 

五領橋方面が約６０秒で変わります。前回私が調べたときはヨーカ堂方面 

約２５秒、五領橋方面約１００秒の点灯時間でした。 

警察署から「しばらくは戸惑いがあるかもしれないが、様子を見たい。結果、改善の必要が生じれば 

検討したい」とのことでした。市・久喜警察署・県警、と至急に対応していただきました。 

 歩行者・ドライバーの方もルールを守り、交通事故のない久喜市にしていきましょう。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

安全保障関連法案の慎重な取り扱いを求める意見書 

 ６月議会でも提出した戦争法案の意見書を「市民の政治を進める会」「無会派」「共産党」共同で提

出しました。共産党からは石田議員が賛成討論に立ち「国民も十分な説明を求めている。一層の慎重

かつ十分な審議を尽くすよう求めている意見書は、国民の思いとも久喜市民の思いとも重なる。各議

員の賛同をお願いする」と表明しました。結果は以下の通りです。（敬称略） 

賛成【共産党】『杉野・石田・渡辺・平間』【市民の政治】『猪俣・川辺』【無会派】『田中』 

  【新政久喜】『山田・冨澤・春山・大谷』の各議員 計１１名  

反対【新政久喜】『岸・鈴木・柿沼・並木・宮﨑・園部・成田・平沢・新井・貴志』 

【公明党】『岡崎・戸ヶ﨑・斉藤・矢﨑・丹野』の各議員 計１５名 

来年６月からエアコンのある教室で！！ 

夏、熱い教室で勉強を頑張ってきた小学生・中学生のみなさん！いよいよ来年の６月から市内３４の

学校、８００の教室すべてでエアコンが稼働します。皆さんの願いが叶いました。これまでお母さんや、

お父さんをはじめ、多くの関係する人たちが努力してくれました。 

来年の夏、皆さんが笑顔で勉強している顔が浮かびます。本当によかったですネ。 

 

 

 

 

 

                 

 

原発再稼働に反対する意見書 

安倍内閣による原発再稼働の意向を受け、川内原発が再稼働を

開始した。二度と原発事故を起こさないために、市民の生命と安

全を最優先する立場から再稼働に反対する。 

提出者「杉野・渡辺・川辺」の各議員 

賛成『猪俣・川辺・田中・杉野・石田・渡辺・平間』の各議員 

反対【新政久喜】『岸・山田・冨澤・春山・大谷・鈴木・柿沼 

並木・宮﨑・園部・成田・平沢・新井・貴志』の各議員 

【公明党】『岡崎・戸ヶ﨑・斉藤・矢﨑・丹野』の各議員 

 


